

2024 年美国侵犯人权报告

新华社北京 8 月 17 日电 国务院新闻办公室 17 日发表《2024 年美国侵犯人权报告》，全文如下：

2024 年美国侵犯人权报告

中华人民共和国

国务院新闻办公室

2025 年 8 月

目录

序言

一、美式民主：金权游戏的狂欢

二、民生福祉：底层民众的挣扎

三、种族主义：少数族裔的枷锁

四、脆弱群体：妇女儿童的无助

五、致命旅途：无证移民的悲歌

六、美式霸权：他国人权的梦魇

结语

序言

Foreword

2024 年是备受关注的美国政治选举之年，在政党争斗、社会撕裂的图景中，美国人权的真实状况得到集中检视。

富者愈富、贫者愈贫，美国经济和社会不平等日益恶化。通货膨胀对中低收入家庭造成灾难性冲击。4000 多万人生活贫困，超过 70 万人无家可归，13.5% 的家庭面临食物短缺问题，1380 万儿童生活在三餐不继的家庭。超过 10 万人因药物滥用死亡，昂贵低效的医疗和保险体系触发众怒。枪支暴力致死人数居高不下，1400 多名儿童死于枪击。1300 多人死于警察暴力执法。

弱势群体深陷困厄处境，权利持续遭受践踏。美国横跨一个半世纪的寄宿学校实为炼狱，已发现 3100 多名印第安原住民儿童死于其间。系统性种族歧视在执法司法和社会生活的各

个领域无处不在，非洲裔被警察枪杀的概率是白人的 3 倍，在所有被判处终身监禁不得假释的儿童中 61% 是非洲裔。约 40% 的职业女性在职业生涯中遭受过性骚扰，11 个州的家庭暴力发生率超过 40%，500 万妇女生活在没有产科服务的地区。非法雇佣童工数量激增至几十年来最高水平，当权者却放宽限制为剥削儿童大开方便之门。南部边境地区移民死亡人数持续攀升。得克萨斯州埃尔帕索地区死亡移民人数从 2022 年的 72 人飙升至 2024 年的 168 人。许多移民拘留设施成为滥施酷刑的“黑牢”。

面对美国存在的诸多人权问题，两党政客在竞选中闪烁其词、避而不谈实质解决方案。针对社会民生议题避实就虚，将少数人私利凌驾于多数人福祉之上；围绕种族、性别议题挑拨离间，以群体性争斗掩盖结构性矛盾；利用移民议题相互攻讦，借污名化叙事博眼球抢选票。在令人眼花缭乱的政治操弄中，美国人民的权利被异化为政客攫取权力的工具。

美国国内政治博弈产生溢出效应，加剧地区冲突、酿成人道主义灾难。新一轮巴以冲突造成十几万人死伤，加沙地带约 90% 的民众流离失所。美国滥施单边制裁，对全球数十亿人的生活产生负面影响，超过 60% 的低收入国家遭受经济惩罚。美国无视联合国大会连续 32 年压倒性多数通过的决议，继续维持对古巴的经济、商业和金融封锁。关塔那摩监狱的酷刑体制至今仍在延续，各种残忍手段令人发指。

一、美式民主：金权游戏的狂欢

American Democracy: Carnival of Money Power Games

2024 年原本是美国公民行使政治权利的关键一年，但在现实中，金钱操控政治，政治绑架司法，选举规则压制选民，政治暴力事件频发，大多数民众对美式民主深感失望。

金钱操控美国政治。金钱是美国政治的母乳，而选举过程恰恰是金钱控制美国政治的命门所在。根据美国金钱政治研究机构“公开的秘密（Open Secrets）”网站发布的数据，2024 年大选周期的总开销超过 159 亿美元，再次刷新了美国政治竞选“烧钱”的纪录。¹在这些竞选经费当中，超过 77 亿美元来自“超级政治行动委员会”，而近 14 亿美元来自更不受控制的所谓“混合超级政治行动委员会”。这些委员会都处于美国现行竞选法律无法有效规制的“灰色地带”，直接为金钱操控政治打开了畅行通道。²隐藏在巨额金钱政治幕后的操纵者事实上是谋求自身私利最大化的金主。这些人通过金钱肆意操控美国政治的基本逻辑与实际运作。在 2024 年大选期间，至少有 135 位号称跻身于“十亿美元俱乐部”的美国富豪分别公开支持了两党总统候选人。从公开数据看，两党总统候选人在竞选期间得到的来自单一金主的最高捐款数额已过亿美元，数千万美元已算不上是“大数字”。³卡塔尔半岛电视台

网站 2024 年 7 月 10 日发表专栏作家贝伦·费尔南德斯（Belen Fernandes）撰写的评论文章称，“在被委婉地称作‘民主制度’的无耻寡头政治体制下，美国捐赠阶级拥有的权力和影响力过大”，“寡头操控已经成为美国‘政治风景’中司空见惯的一环”。“美国政府属于金主、来自金主、服务于金主。”⁴

选区重划玩弄民意。美国两党通过极度扭曲的选区划分，挖空心思设计有利于本党胜选的选民结构，肆无忌惮地将政党利益凌驾于选民权利之上。在 2020 年最新一次人口普查之后，两党都推动了追求本党私利的极端激进的选区重划，对国会议员竞选产生了明显影响。⁵以党争为核心的选区重划也引发了司法争议。截至 2024 年 9 月 30 日，美国各地围绕选区重划方案已引发了 84 起诉讼，绝大部分诉求都是要求修改最初在单一政党控制下绘制的选区划分地图，其中 48 起直接涉及针对种族歧视的指控。⁶2024 年 5 月，联邦最高法院以 6 比 3 的判决结果，推翻了下级法院作出的认定南卡罗来纳州选区重划方案压制非洲裔选民投票权利的裁决，事实上支持了压制选民的政治行为。三位持反对意见的大法官认为，联邦最高法院的判决具有毁灭性影响，大法官埃琳娜·卡根（Elena Kagan）表示：“在选举领域‘普遍存在的丑陋种族歧视模式’长期盛行。”⁷

选举规则压制选民投票权利。南部贫困法律中心（Southern Poverty Law Center）网站 2024 年 12 月 1 日报道，2020 年以来，已有 24 个州通过了压制选民的限制性法案，17 个州通过了新的或更严格的选民身份证法。⁸这些法律在选民身份证明、邮寄投票等方面规定了过于繁琐的限制性要求，对老年人、少数族裔、残疾人、低收入选民和学生的影响尤为严重。⁹根据投票骑士组织（Vote Riders）的研究，美国有色人种公民缺乏投票所需身份证件的可能性接近白人的 4 倍。许多符合资格的选民无论政治派别如何，都会因为不了解他们居住地的选民身份证法而无法行使选举权。¹⁰布伦南司法中心（Brennan Center for Justice）2024 年 11 月 19 日发布的一项研究报告显示，印第安原住民的投票率历来是所有群体中最低的，但美国政府始终未采取行动改善他们的投票条件，导致其行使选举权的机会被普遍剥夺。¹¹

极端政治暴力事件频发。长期的两党政治恶斗，形成否决政治，并进一步激化为针对个人的政治暴力。两党政客不断煽动仇恨和敌意，激发极端行为，“政治暴力在美国已经成为了新常态”。¹²路透社 2024 年 10 月 21 日报道，自 2021 年 1 月 6 日“冲击国会山事件”以来，美国已发生 300 多起政治暴力事件。2024 年大选期间，两党总统候选人及其团队都遭遇了不同程度的政治暴力。2024 年 7 月 13 日和 9 月 15 日，特朗普先后两次遭遇未遂刺杀；亚利桑那民主党总统竞选办公室 9 月 23 日也发生了枪击事件。¹³美国感恩节（11 月 28 日）

前后，多名民主党国会议员遭到炸弹威胁，特朗普提名的一些内阁和联邦官员人选也遭到炸弹威胁。¹⁴

民众对美式民主失望至极。根据《纽约时报》和锡耶纳学院 2024 年 10 月 28 日的调查数据，几乎一半的选民对美国政治体制的成效表示怀疑，62%的受访者认为美国政府主要为精英阶层而非普通民众服务。¹⁵皮尤研究中心（Pew Research Center）的数据显示，41%的美国人曾经相信的“美国梦”已经破灭，60%的 18 至 29 岁年轻人认为“美国梦”已无法实现甚至从未实现过。¹⁶美国贝茨学院学者泰勒·哈勃（Tyler Austin Harper）2024 年 11 月 6 日发表文章称，“美国政治体系已经从根本上崩溃了”，两党代表着特殊利益集团的利益，“甚至毫不掩饰对选民需求的漠视”。绝大多数选民认为美国正走在错误的道路上；近 80%的人表示，大选并没有让他们为美国感到骄傲。¹⁷

二、民生福祉：底层民众的挣扎

Social Welfare: Wriggling of Grassroots

高通胀加剧贫富鸿沟，中低收入家庭遭受灾难性冲击，无家可归者人数再创新高。医疗和保险体系昂贵低效触发众怒，药物滥用危害民众健康。枪支暴力威胁生命安全，警察滥用暴力草菅人命，监狱囚犯遭受虐待。

贫富鸿沟凸显“两个美国”。美国的收入和财富不平等比其他发达国家高得多，而且持续加剧。¹⁸全球统计数据库（Statista）2024 年 9 月 16 日公布的数据显示，2023 年美国贫困率再次上升，贫困人口比例上升至 12.9%。¹⁹美联储统计数据显示，截至 2024 年 6 月 30 日，财富排名前 10%的家庭拥有美国家庭总财富的 67%，而财富排名后 50%的家庭只拥有美国家庭总财富的 2.5%，前者的平均财富拥有量是后者的 1353 倍。受教育程度不平等维持着贫困代际传递，形成恶性循环。例如，家长没有接受过高中教育的美国家庭财富，仅为家长接受过四年制大学教育的家庭财富的 9%。²⁰美国最富有的 10%的家庭拥有约 80%的股票市值。²¹美国已分裂为少数富人阶层和大多数中下阶层的“两个美国”。

低收入家庭遭受灾难性冲击。2024 年美国通货膨胀率高位波动，物价和利率水平持续高企，严重冲击普通民众的生活，许多人的债务比以往任何时候都高。²²美国信用卡债务总额在 2024 年第二季度达到创纪录的 1.14 万亿美元。²³低收入美国家庭不得不削减在可自由支配物品上的支出，贷款违约比例上升至约十年来的最高水平。²⁴2023 年，美国有 13.5%的家庭陷入食物短缺的窘境，高于 2022 年的 12.8%，其中有 1380 万儿童生活在三餐不继的家庭。²⁵

无家可归者被逼入绝境。美国住房和城市发展部 2024 年发布的年度报告显示，美国无家可归者人数达到 77.18 万，即每 1 万人中约有 23 人无家可归，比 2023 年同期增加 18.1%，这是自 2007 年开始此项统计以来的最大增幅。²⁶越来越多的有体面工作的上班族，出于各种原因沦为新的无家可归者。²⁷雪上加霜的是，联邦最高法院在 2024 年 7 月作出裁决，支持对露宿街头的无家可归者处以罚款、逮捕或监禁。²⁸占美国无家可归者总数近一半的加利福尼亚州，下令在全州范围内拆除无家可归者营地。²⁹洛杉矶无家可归者比有住房者受到传唤或逮捕的可能性高出 79 倍，被关进监狱的可能性高出 27 倍。³⁰

政商共谋导致药物滥用和毒品危机。美国缉毒署署长安妮·米尔格拉姆 (Anne Milgram) 认为，“美国面临有史以来最危险和最致命的毒品危机。”³¹过去几年，美国合成阿片类药物（例如芬太尼）和兴奋剂（例如可卡因和甲基苯丙胺）的过量用药情况持续上升。2023 年美国发生 105007 例药物过量死亡，其中 35 岁至 44 岁成年人的药物过量死亡率最高。³²美国大麻行业已成为全国性行业，2024 年零售销售额超过 320 亿美元。³³《2023 年美国药物使用和健康调查报告》显示，当年约有 6180 万 12 岁以上的美国人使用大麻；近 900 万美国人滥用阿片类药物，“阿片类药物已成为美国大众的麻醉剂”。³⁴美国制药巨头们为牟利欺骗性地推广阿片类药物的使用，并且千方百计逃避索赔追责。³⁵美国医药利益集团还加大政策游说力度，2007 年以来每年游说投入都超过 2 亿美元，2023 年更是达到创纪录的近 4 亿美元。³⁶美国食品药品监督管理局 (Food and Drug Administration, FDA) 在批准和标示新镇痛药时，履职不力监管失败。³⁷利益绑架、政商共谋、监管失职是美国药物滥用和毒品危机的祸乱之源。

失败医疗保险体系触发众怒。过度市场化和高垄断化推高医药价格，利益集团绑架政策制定，多系统行政运行成本过高，这些因素导致美国医疗保健费用螺旋式上涨。美国人均医疗支出从 2000 年的 7908 美元上升至 2023 年的 14570 美元。英联邦基金 (The Commonwealth Fund) 2024 年 9 月发布的报告《镜鉴 2024：失败的美国医疗系统》显示，在 10 个高收入国家中美国医疗资金支出最多且持续上升，但表现最差，是唯一一个未提供全民医疗保健的国家，人均预期寿命最低。高额的自付支出和初级保健的缺乏等，导致 2023 年有 35% 的美国成年人要么缺乏充足的医疗保障，要么因为保险不足以支付全部医疗费用而放弃治疗，另有 9% 的美国人完全没有被健康保险所覆盖。很多人因难以负担基本的医疗保健费用无力就医，一生中不得不忍受各种病痛。³⁸美国医疗保险公司以“延迟、拒绝和不支付”等手段对付投保者，大批中低收入病人因为医疗债务而破产。³⁹2024 年 12 月 4 日，美国保险巨头“联合医疗”首席执行官布莱恩·汤普森 (Brian Thompson) 遭遇枪杀，在枪击现场发现的弹药上

写着“延迟”“否认”“不支付”等用来描述保险公司如何逃避索赔的词语。这一事件再次点燃了美国公众对医保公司的愤怒情绪。⁴⁰

大规模枪击案频发。美国政府无法保护人民免受枪支滥用带来的经常性暴力。K-12 学校枪击案数据库（K-12 School Shooting Database）网站显示，近年来，校园枪击事件和相关受害者人数显著增加。⁴¹“枪支暴力档案（Gun Violence Archive）”网站数据显示，2024 年美国有 4 万多人死于枪击，发生大规模枪击事件 503 起，发生校园枪击案 45 起，其中 32 起发生在中小学。根据美国人口普查局的数据，威斯康星州密尔沃基郡每 10 万名儿童中就有 10.8 至 14.6 名凶杀案受害者，其中绝大部分受害者死于枪击。⁴²2024 年 3 月，宾夕法尼亚州的一项调查发现，近一半的家长更担心孩子在学校遭遇枪支暴力，而不是担心孩子“学业落后”。⁴³

警察执法滥用暴力。根据美国“警察暴力地图（Mapping Police Violence）”网站的数据，美国警察每年至少对 30 万人使用暴力，其中约 10 万人受伤。2013 年以来，警察暴力执法致死人数持续攀升。2024 年，美国警察共射杀 1361 人。⁴⁴美国人权活动人士塔玛拉·希尔（Tamara Hill）发表文章指出：“美国的暴力文化早已渗入执法部门的骨髓之中，而有罪不罚现象更加剧了警察暴力。在美国，由于问责标准过于宽松，执法部门和刑事惩罚体系经常伤害平民而不用承担后果。”⁴⁵

监狱囚犯遭受虐待。美国人口不到世界人口的 5%，而全世界被囚禁的人口中有近四成被关押在美国监狱。2024 年美国的各种监狱中关押着约 190 万名犯人，每 176 名美国人中就有 1 人被关在监狱里。⁴⁶更为夸张的是，在美国至少有四分之一进过监狱的人会在被释放的当年再次被捕入狱。⁴⁷《洛杉矶时报》网站 2024 年 9 月 4 日报道，在过去两年中，被关押在两所监狱的数十名妇女对惩教部门提起了多次诉讼，指控监狱工作人员利用职权对她们进行性骚扰、猥亵和强奸。然而，监狱性虐待数据显示，尽管有数百起投诉，但惩教人员几乎未受到任何纪律处分后果。⁴⁸合众国际社（United Press International）网站 2024 年 10 月 1 日报道，美国司法部表示，佐治亚州监狱违反了美国宪法第八修正案的规定，将囚犯置于“恐怖、不人道”的环境中。⁴⁹

三、种族主义：少数族裔的枷锁

Racism: Shackles of Minorities

联合国人权理事会当代形式种族主义问题特别报告员指出，人们将美国的种族主义描述成“存在于呼吸的空气中”，并“从摇篮到坟墓”持续存在。⁵⁰种族歧视言论肆意横行，司

法体系形成全链条种族歧视，少数族裔在工作、生活中长期遭受广泛歧视和排斥，环境种族主义引发新的关切，种族歧视借助人工智能得以固化并以更隐蔽的形式传播。

种族歧视言论大行其道。煽动种族歧视成为美国政治竞选攻防的重要手段。美国全国广播公司（National Broadcasting Company, NBC）网站 2024 年 10 月 28 日报道，在 2024 年美国总统竞选集会上，助选嘉宾发表了一系列带有种族主义色彩的粗俗言论，抹黑非洲裔和拉美裔。⁵¹2024 年总统大选落幕之际，美国多地非洲裔都收到了种族歧视短信，告知他们被选中去最近的种植园采摘棉花。一则被披露的短信写道，“我们的奴隶主管（Executive Slaves）会开一辆棕色面包车来接你，进入种植园之后，要准备好接受搜查。”⁵²

系统性种族歧视笼罩执法司法体系。美国律师协会和斯坦福大学 2024 年 6 月发布的报告《刑事法律系统中的偏见》指出，美国的种族偏见存在于逮捕、保释、指控、判刑等刑事程序的各个阶段。与违法情节相似的白人相比，非洲裔和拉美裔更容易被警察逮捕，受到更多的审前拘留和更严厉的刑罚。在涉及轻微的交通、毒品和财产犯罪时，种族差别对待尤为明显。⁵³种族歧视更突出体现在警察暴力执法中。在有记录的美国警察暴力致死事件中，非洲裔的遇害率是白人的 3 倍，印第安原住民的遇害率是白人的 2.2 倍，拉美裔的遇害率是白人的 1.3 倍。⁵⁴美国司法部调查报告指出，密西西比州列克星敦警察局“建立了一个可以让警察肆意违法的体系”，这个约 76%居民是非洲裔的乡村小镇，存在着令人震惊的种族歧视性执法和骚扰现象。⁵⁵美国司法部的调查报告发现，田纳西州孟菲斯市警察局过度使用武力，歧视性对待非洲裔美国人，特别体现在儿童身上。2018 年 1 月至 2023 年 8 月，该地因违反宵禁或游荡规定而被捕的非洲裔儿童有 180 名，而白人儿童只有 4 名；因扰乱治安而被捕的非洲裔儿童有 120 名，而白人儿童只有 1 名。⁵⁶布伦南司法中心网站 2024 年 12 月 10 日报道，美国联邦司法机构针对某些联邦罪行所作的判决，在死刑的适用上存在种族差异。在得克萨斯州，联邦审判中非洲裔被判处死刑的可能性是其他族裔的 16 倍。⁵⁷《底特律新闻》（Detroit News）网站 2024 年 2 月 4 日报道，非洲裔约占美国总人口的 13%，但在所有被判终身不得假释的儿童中，61%是非洲裔。⁵⁸

环境种族主义贻害无穷。联合国人权专家 2024 年 5 月 16 日发布的报告指出，在美国“那些面临着系统性不平等和种族主义状况的群体承受着气候和生态危机带来的不成比例的恶劣影响”。⁵⁹美国疾病控制与预防中心（Centers for Disease Control and Prevention）和美国肺脏协会等组织认为，不同种族生活环境的污染及其危害程度存在显著差异，这是导致众多健康状况差异的根本原因。由于种族隔离和“红线政策”等历史原因，非洲裔更有可能暴露在有害或污染的环境中。⁶⁰凯泽家庭基金会（Kaiser Family Foundation, KFF）2024

年 10 月 24 日报道，美国近 80% 的城市固体废物焚烧炉建造在非洲裔、拉美裔和低收入社区，这可能导致癌症等一系列恶性疾病高发。⁶¹《环境研究》（Environmental Research）2024 年 3 月刊登的美国杜兰大学、孟菲斯大学、路易斯安那州立大学 3 位学者联合署名的一项研究结果指出，路易斯安那州“癌症带”（Cancer Alley）区域化学工厂密集，那里的人口以非洲裔为主，当地居民因工业空气污染罹患癌症的风险高居美国之首，是全国平均值的 7 倍多，空气污染对当地孕产妇和新生儿健康的损害高达全国平均值的 3 倍。⁶²盖洛普公司（The Gallup）的调查显示，环境污染正在使大量美国非洲裔流离失所。仅在 2023 年 5 月至 2024 年 4 月的 12 个月内，大约 400 万非洲裔因污染不得不暂时搬迁，另有 200 万人不得不永久搬迁。⁶³

非洲裔深陷健康赤字困境。凯泽家庭基金会 2024 年 2 月 22 日发布的报告显示，当前非洲裔群体在健康和医疗方面所处的弱势地位，深深植根于历史上的种族歧视。非洲裔的预期寿命比白人少近 5 年，婴儿死亡率是白人的 2 倍多，孕产妇死亡率几乎是白人的 3 倍。⁶⁴近 20 年来，美国在消除关键健康指标的种族差异方面几乎没有取得任何进展。联邦、州和地方政府已经建立了维持现状的制度，强大的商业和政治利益阻碍着非洲裔福祉的实现。⁶⁵美国癌症研究协会（American Association for Cancer Research）2024 年 6 月发布的报告指出，在过去几年中，尽管非洲裔女性比白人女性的乳腺癌发病率低 6%，但死于乳腺癌的可能性却比后者高出 40%。⁶⁶凯泽家庭基金会 2024 年 10 月 24 日报道，南卡罗来纳州是美国健康状况最差的地区之一，医疗机构和医护人员严重短缺，慢性病发病率很高。特别是非洲裔缺乏医疗保险，难以获得优质医疗服务。社区健康心理学家贾梅塔·妮可·巴洛（Jameta Nicole Barlow）说，政府的行为向非洲裔发出的明确信息是：“你以为你是谁，有什么资格要求医疗服务？”⁶⁷

寄宿学校成为原住民儿童炼狱。自 1819 年推出针对印第安人的《文明开化基金法》开始，美国制定了一系列法律和政策，推动在全国建立原住民寄宿学校，强制印第安儿童入学，以抹掉他们身上的民族特性，摧毁他们的文化根基。这些寄宿学校造成了一系列人间惨剧。⁶⁸美国政府 2024 年 7 月发布的一份报告承认，19 世纪初至 20 世纪 70 年代，大量原住民学生在寄宿学校遭受身体虐待或性虐待，估计至少 973 名学生在这些寄宿学校死亡。⁶⁹而《华盛顿邮报》经过一年的调查发现，1828 年至 1970 年间，3104 名学生在这些学校中死亡。这一数字是美国政府报告的死亡人数的 3 倍。内布拉斯加州美国原住民事务委员会主任朱迪·盖亚希博斯（Judi Gaiashkibos）指出，寄宿学校不是学校，是“犯人营”和“劳工营”。

印第安原住民权利惨遭践踏。美联社（Associated Press）网站 2024 年 4 月 14 日报道，印第安原住民遭受暴力犯罪、妇女被强奸或被性侵犯的可能性是其他族群的 2 倍。⁷¹ 南加州大学健康新闻中心（USC Center for Health Journalism）2024 年 1 月 18 日指出，原住民在获得医疗服务上面临严重障碍。蒙大拿州印第安原住民的平均寿命比该州的白人短 17 年。⁷² 《洛杉矶时报》网站 2024 年 6 月 17 日报道，印第安原住民是美国所有种族中死亡率最高、预期寿命最低的族群，而这些差异并非来自遗传。⁷³ 明尼阿波利斯联邦储备银行官网 2024 年 3 月 8 日发文称，印第安原住民在贷款购房时支付的利率高于白人借款人。保留地内印第安人的贷款利率平均比白人借款人高 1.43 个百分点。⁷⁴ 印第安人权利基金会（Native American Rights Fund）网站 2024 年 8 月 13 日发文指出，印第安原住民在选举中参与率低。大约四分之一符合资格的印第安原住民未登记投票，比白人选民投票率低约 16 个百分点，这源于印第安原住民长期遭受排斥的历史。⁷⁵

亚裔在多领域面临歧视。美国正义联盟（Alliance for Justice）2024 年 5 月 22 日发布的报告指出，19 世纪和 20 世纪的大部分时间里，亚裔在美国社会的许多方面都被排除在外。直到今日，仍有 41 个州的最高法院从未有过亚裔法官，尽管其中一些州拥有大量亚裔人口。该报告认为，这种明显的代表性缺失凸显了系统性歧视，使得亚裔继续被排除在司法机构的关键职位之外，导致种族差异和不平等的历史不断固化。⁷⁶ 《哈佛商业评论》（Harvard Business Review）网站 2024 年 6 月 2 日报道，尽管亚裔在美国劳动力群体中受教育程度最高，但他们在所有种族群体中晋升领导职位的可能性却最低。对财富 500 强中顶级科技公司的分析显示，亚裔如今在职业生涯中晋升的可能性比 10 年前还要小。尽管亚裔约占美国专业劳动力的 13%，但他们在财富 500 强企业高管中只占 1.5%。此外，超过一半的财富 1000 强公司董事会没有亚裔董事。⁷⁷

无端排斥华裔酿成惨剧。美国政府 2018 年至 2022 年实施的“中国行动计划”给华裔科学家带来了严重困扰，甚至造成了难以承受的生命代价。美国国立卫生研究院（National Institutes of Health, NIH）对伊利诺伊州西北大学华裔神经学家吴瑛进行了长时间调查，禁止她继续申请科研基金。这种调查摧毁了她的职业生涯。2024 年 7 月 10 日，吴瑛在家中选择结束自己的生命。⁷⁸ 国立卫生研究院的主任莫妮卡·贝尔塔尼奥利（Monica M. Bertagnolli）发表声明承认，美国政府采取的行动使亚裔学者陷入困境。⁷⁹ “百人会（Committee of 100）”和芝加哥大学全国民意调查中心（National Opinion Research Center at the University of Chicago, NORC）开展的“2024 年华裔美国人状况调查”显示，68%

的华裔受访者平均每月至少会遭受一种形式的歧视；50%的华裔受访者在近一个月感到过绝望。⁸⁰

种族歧视迭代升级。联合国人权专家 2024 年 6 月 3 日发布的报告指出，对美国执法图像数据库的专项研究表明，非洲裔人群在警方执法图像数据库中占比过高，导致在美国执法人员使用的人脸识别系统中，非洲裔个体更容易被错误地识别为嫌疑对象，这体现了历史上的系统性种族主义歧视。⁸¹

四、脆弱群体：妇女儿童的无助

Vulnerable Groups: Helplessness of Women and Children

美国至今仍未批准联合国《消除对妇女一切形式歧视公约》，也是联合国所有成员国中唯一一个拒绝批准《儿童权利公约》的国家。100 多年前提出的男女“权利平等”宪法修正案至今仍未获通过。法律保障的缺位导致妇女、儿童权利遭受广泛侵害。

职场性别歧视显著扩大。女性难破职业天花板。根据标普全球公司发布的研究报告，在被评估的 15000 个美国上市公司高管职位中，2023 年女性占比仅为 11.8%，且低于 2022 年的 12.2%。⁸²美国人口普查局（U.S. Census Bureau）年度报告显示，2023 年，美国全职男女之间的性别工资差距比 2022 年扩大。如果将兼职工作者的数据包括在内，情况更为严峻。⁸³职业性别隔离是导致性别工资差距的主要原因。⁸⁴2023 年，只有 12%的职业女性受雇于收入相对较高的计算机、数学、建筑及工程行业，而 50%的职业男性受雇于这些领域。⁸⁵即使是相同的职业，女性平均收入也低于男性。拥有研究生学位的女性收入低于拥有学士学位的男性。⁸⁶

多领域性侵害顽疾难除。性骚扰在美国企业司空见惯。约 40%的职业女性在职业生涯中遭遇过性骚扰，即便举报也不会得到有效处理。⁸⁷实习医生遭遇的性骚扰率高得惊人。研究显示，美国超过一半的新医生在工作第一年就受到性骚扰。⁸⁸美国联邦调查局为平息一起新入职女性遭遇性骚扰的集体诉讼，同意支付超过 2200 万美元的和解费用。而该案并非个例，该案代理律师戴维·谢弗（David J. Shaffer）指出，性骚扰在联邦调查局内普遍存在。⁸⁹根据布朗大学沃森国际与公共事务研究所战争成本项目 2024 年 8 月发布的研究报告，2023 年在美国军队中发生的性侵案件为 73695 起，是官方披露数据的 2 倍多；在阿富汗战争的 20 年中，平均每年有近四分之一的现役女性遭受过性侵。⁹⁰多位背负性行为不端指控的人被提名进入美国政府。性别研究专家指出，此举让大多数面临性骚扰或性侵犯的妇女不再相信司法系统会惩罚性侵者。⁹¹

家庭暴力愈演愈烈。根据美国全国家庭暴力热线(National Domestic Violence Hotline)的数据,美国平均每分钟就有24人成为家庭暴力受害者。在2.7万余件家庭暴力案件中,75%的受害者是女性,其中65%为非洲裔女性。⁹²《世界人口评论》的统计显示,2024年美国有11个州的家庭暴力发生率超过40%。⁹³但这些数据远不是美国家暴事件的全貌。美国司法部发布的数据显示,有53%的亲密伴侣暴力及52%的家庭暴力受害者没有向警方报告。据该部门估计,2023年亲密伴侣暴力受害者的实际人数约有63万,而家暴受害者超过116.5万人。⁹⁴

政治斗争裹挟下妇女健康权丧失应有保障。在禁止堕胎的州,护理服务整体受到限制,产科医生纷纷离职,形成新的“产科护理荒漠”。⁹⁵联邦基金“跟踪卫生系统绩效”计划的高级科学家大卫·拉德利(David Radley)指出,有超过500万妇女生活在没有产科服务的地区。⁹⁶围绕堕胎的政治斗争让政策不断翻转,民众因无法预期自身权利而陷入恐慌。凯泽家庭基金会2024年的女性健康调查报告称,63%的育龄妇女担心堕胎禁令将威胁其生命或健康。⁹⁷多个州的医院拖延或拒绝提供正常的生殖医疗服务。⁹⁸女性因担心惹上法律麻烦,包括可能面临的刑事指控,不敢冒险前往这些医院就医。⁹⁹《今日美国报》网站2024年9月报道,因堕胎禁令,佐治亚州一名妇女未能及时得到必要护理而死亡;该州另一名妇女则因恐惧现行堕胎立法可能带来的惩罚而未及时寻求医疗护理,导致死亡。¹⁰⁰支持堕胎的研究组织古特马赫研究所(Guttmacher Institute)负责人表示,“我们正处于一个恐惧的环境中,针对堕胎者、堕胎服务提供者和帮助者的敌意和法律风险不断增加。”¹⁰¹

儿童生命健康权保障不力。美国的活产婴儿死亡率每年超过5%,居发达国家之首。¹⁰²美国医学会儿科杂志2024年3月的研究报告称,芝加哥儿童普遍暴露于铅环境之中,有近13万名6岁以下的儿童在饮用被铅水管污染的水。此外,在检测率和暴露水平方面都存在种族不平等的现象,非洲裔和拉美裔居民更有可能饮用到被铅水管污染过的水。¹⁰³

执法司法系统成为儿童性虐待的帮凶。《华盛顿邮报》的一项调查发现,2005至2022年期间,至少1800名州和地方执法人员被指控犯有涉及儿童性虐待的罪行。全国各地的执法队伍几乎没有对内部的性侵儿童者进行清算。整个司法系统都成为施暴者的帮凶:无效的背景调查让有性侵前科的人混入警察系统;受指控的警察利用对法律制度的了解拖延案件、减轻指控或逃避定罪;检察官准备更为“宽容”的认罪协议;法官使许多被定罪的警察免于入狱。连美国司法部部长助理也承认,执法人员利用自身的权力地位,使受害儿童“无处求援,也没有其他人来保护他们”。¹⁰⁴

对女童的迫害触目惊心。美国公然违背禁止童婚的国际标准，联邦层面迄今未通过禁止性法律，童婚在绝大多数州仍然“合法”。86%的童婚发生在成年人和未成年人之间，最常见的是16至17岁的女孩，甚至有年仅12岁的女孩同成年男性结婚。童婚不仅使儿童遭受身体和情感虐待，还剥夺了其获得教育和改善经济的机会，使其面临更高的陷入贫困和被剥削风险。¹⁰⁵ 女性割礼恶习在美国仍大面积存在，至少有51.3万名女性生活在具有女性割礼恶习的环境中或面临这种风险。美国有9个州以及哥伦比亚特区并不禁止割礼。在禁止女性割礼的州中，有些并不禁止将女孩带到其他州施行割礼。¹⁰⁶

五、致命旅途：无证移民的悲歌

Fatal Journey: Elegy of

Undocumented Immigrants

边境地区人道主义危机持续恶化，移民遭受酷刑和非人道待遇，大批移民儿童惨遭剥削奴役。移民政策与政治选举深度捆绑，政客公然煽动对移民的仇视，移民沦为政党转嫁社会矛盾的替罪羊，各项人权被无情践踏。

政客公然煽动对移民的仇视。有关移民的虚假和误导性信息广泛传播。¹⁰⁷ 英国《卫报》网站2024年9月18日报道，在2024年美国整个选举周期中，一些政客广泛散布有关非洲裔和拉美裔移民的谣言，以致关于移民的种族主义阴谋论甚嚣尘上。专家指出，政客为谋取政治利益传播移民虚假信息，助长了美国人对移民的仇视。¹⁰⁸ 美国有线电视新闻网2024年10月7日报道，政客在竞选中针对无证移民使用有辱人格的言辞，指控“他们中的杀人犯具有坏基因”。¹⁰⁹ 科罗拉多州奥罗拉市有五分之一的居民出生于国外。政客在竞选中不断地把移民，特别是有色人种移民，妖魔化为对美国安全的威胁，宣称要针对移民实施大规模驱逐和家庭分离政策，使当地居民陷入恐慌。¹¹⁰ 政客煽动激化了社会上的反移民情绪。美国广播公司网站2024年12月7日报道，在纽约市，3名成年人询问2名移民青少年是否会说英语，当对方回答不会说时，便拔刀刺向他们，造成1死1伤。¹¹¹

南部边境人道主义危机延续。美国《新闻周刊》网站2024年11月25日报道，根据美国海关和边境保护局的数据，南部边境地区移民死亡人数激增。仅在得克萨斯州埃尔帕索地区，死亡的移民人数就从2022年的72人飙升至2024年的168人。妇女和儿童在边境地区移民中死亡占比惊人，自2021年以来，有500多名妇女死亡。死亡移民儿童中，年龄最小的仅有1岁。由于移民的死亡多数发生在偏远地区，还有很多死亡事件未得到充分报告。¹¹²

移民遭受酷刑和非人道待遇。美国拥有世界上规模最大的移民拘留设施。这些移民拘留设施不仅大肆敛财，还包庇纵容员工对移民实施酷刑和非人道待遇。哈佛法学院移民和难民

诊所项目 2024 年 2 月 6 日发布的报告披露，移民拘留设施广泛使用单独禁闭强制措施。在过去 5 年有记录的 14000 次单独禁闭中，平均禁闭时长达 27 天。近 30% 的单独禁闭持续时间超过 90 天，25% 超过 365 天，被单独禁闭的移民受到严重的精神创伤。¹¹³ 法律和 인권组织联盟（legal and human rights organizations）发布的报告披露，拘留着数千名移民的路易斯安那州联邦移民拘留中心饮用水肮脏，食物被鼠粪污染；有些移民在被移送过程中遭到长时间的捆绑，无法进食饮水和如厕，手腕和腿部被勒出了深深的伤口，经常被剥夺获得紧急医疗救治的权利。报告主要撰写人、罗伯特·肯尼迪人权倡导组织律师莎拉·德克（Sarah Decker）把这些拘留中心称为国家移民系统的“黑牢”。¹¹⁴ 英国《卫报》网站 2024 年 11 月 20 日报道，佛罗里达州贝克县拘留中心被指控存在系统性的虐待和歧视，该中心由贝克县治安官办公室与移民和海关执法局共同运营，其工作人员经常对被拘留者进行性骚扰，拒绝向妇女提供医疗保健和卫生用品，并且伪造记录以掩盖其罪行。¹¹⁵

移民儿童在收容所中遭受虐待。《华盛顿邮报》网站 2024 年 7 月 18 日报道，近年来，美国移民收容所内儿童遭受性侵害的事件频发。报道称，得克萨斯州切诺维尤（Channel View）收容所的一名主管多次强奸、虐待和威胁 1 名十几岁的女孩。埃尔帕索收容所的一名护工多次性虐待 3 名 5 至 11 岁的女孩，并以“杀死她们的家人”威胁这些孩子，迫使其保持沉默。这些收容所的实际运营者收到了 100 多起儿童被性骚扰或虐待的报告，却无动于衷，未进行调查或问责，纵容这些情况继续存在。¹¹⁶

数十万移民儿童下落不明。移民儿童入境美国后，被迫与家庭分开拘留，在被释放后失联，等待他们的是被剥削、虐待、强迫劳动甚至面临生命危险。英国广播公司网站 2024 年 11 月 27 日报道，由于政府将入境的无陪伴移民儿童释放给“未经妥善审查”的美国境内的成年担保人，2018 年至 2023 年 9 月，共有超过 32 万名无父母陪伴的移民儿童在美国失去行踪。¹¹⁷ 其中许多儿童可能被诱骗从事强迫劳动和性交易，处于被虐待、剥削和贩运的境地。

118

非法雇佣移民童工数量暴增。美国参议院 2024 年 11 月 9 日发布的报告称，移民儿童中非法童工数量以令人震惊的速度增加，达到 20 世纪初以来的最高水平。¹¹⁹ 根据美国劳工部的数据，2015 年至 2023 年，美国有记录的违法使用童工行为（不包括未报告行为）涉及的儿童数量激增了 472%。¹²⁰ 其中相当一部分是移民儿童。仅根据美国劳工部披露的数据，2024 财年各行业就有 4030 名儿童被违法雇佣。在该部门提起的 736 起诉讼中，近一半涉及违反危险职业法雇佣儿童。美国广播公司网站 2024 年 12 月 7 日报道，移民儿童在美国不仅从事农业和食品供应工作，还从事建筑和修理屋顶等危险工作。¹²¹ 面对童工激增的局面，当局的

应对措施却是修改童工立法，放宽限制使非法行为“合法化”，为剥削儿童大开方便之门。

¹²²根据经济政策研究所（Economic Policy Institute）的数据，自 2021 年以来，至少有 30 个州提出或通过了削弱童工保护的法案，其中 9 个州通过了扩大儿童在危险职业或工作场所就业的法案。仅 2024 年，就有 11 个州提出或采取了新的法案取消童工保护。¹²³《华盛顿邮报》网站报道，印第安纳州的新法律延长了 14 岁和 15 岁儿童的合法工作时长，废除了对 16 岁及 17 岁儿童的所有工作时间限制。佛罗里达州的法律允许 16 岁和 17 岁的儿童连续工作超过 7 天，取消对所有就读于在线或家庭学校的儿童的工作时长限制，允许他们通宵工作。艾奥瓦州的立法则允许该州的儿童从事一些过去被认为过于危险的工作。¹²⁴这些法律非但没有为儿童权益提供保护，反而成为“剥削儿童”的工具。对此，纽约大学学者特里·格兰斯坦（Terri Gerstein）批评称，“削弱对童工保护的法律是不道德的、彻头彻尾错误的决定。弱化和倒退的童工法导致更多的孩子在工作中肢体伤残，甚至丧生。”¹²⁵

六、美式霸权：他国人权的梦魇

American Hegemony: Terminator of

Other Countries' Human Rights

美国长期奉行霸权主义、单边主义，认为只有自己才能永远在餐桌上吃肉，别人只能在菜单上任其宰割；只有自己才能永远喝牛奶，别人只能长期做“奶牛”。美国强权政治粗暴践踏国际法和国际关系基本准则，肆意侵犯他国人权，严重威胁全球和平、安全与发展。

充当加沙地带“种族灭绝”帮凶。自 2023 年 10 月新一轮巴以冲突以来，加沙地区人道主义灾难愈演愈烈。根据联合国人道主义事务协调厅网站 2024 年 12 月 31 日发布的统计数据，冲突已造成加沙地带近 4.6 万巴勒斯坦人死亡，超过 10.8 万人受伤，90% 的民众流离失所。¹²⁶冲突爆发以来，美国政府一直向以色列提供无条件的军事和外交支持，一再阻挠国际社会停火止战的努力，先后七次在联合国安理会独家否决有关加沙停火决议草案。美国政府的政策引发社会广泛争议和不满，数十所美国高校爆发学生抗议活动，反而遭到警方和校方联合镇压。2024 年 2 月 25 日，一名美国空军士兵在位于华盛顿特区的以色列驻美使馆门前自焚，抗议美国对以色列的偏袒。¹²⁷多位联合国人权专家 2024 年 2 月 23 日发表联合声明指出，国际法院 2024 年 11 月 26 日关于加沙地带极有可能存在种族灭绝风险的裁决表明对以色列实施武器禁运的必要性。专家敦促各国立即停止向以色列转让武器和提供军事援助，而美国是最主要的武器出口国。¹²⁸美国智库昆西治国方略研究所（Responsible Statecraft）网站 2024 年 8 月 25 日发布的报告指出，美国提供的各类武器装备被大量用于巴以冲突。¹²⁹32

位联合国人权专家发表联合声明指出，“向以色列转让武器和弹药可能严重违反国际人权法和国际人道法，并可能成为包括种族灭绝罪行在内的国际犯罪同谋。”¹³⁰

滥施单边制裁制造人道危机。美国是世界上使用单边制裁最多的国家，且近年来滥施单边制裁愈演愈烈，对全球数十亿人的生活产生负面影响。¹³¹《华盛顿邮报》网站 2024 年 7 月 25 日报道，2024 年美国实施的制裁再超纪录，截至 4 月 19 日，美国政府有效制裁总量达到 15373 项，远超任何其他国家，致使超过 60% 的低收入国家遭受经济惩罚。¹³²美国新闻网站“共同梦想”2024 年 8 月 12 日报道，全球数百名法律专家和团体联名指出，滥用单边制裁相当于对平民的集体惩罚，违反国际法。大量证据表明，广泛的经济制裁会引发并延长经济危机，阻碍人们获得食品、燃料和药品等必需品，加剧贫困、饥饿、疾病甚至死亡，尤其是儿童的死亡。¹³³美国对古巴实施的长达 60 多年的制裁和非人道封锁，是其单边强制措施体系中的一个典型例证。¹³⁴法国《世界外交论衡》月刊网站 2024 年 10 月 7 日发表文章指出，美国的制裁使古巴无限期陷入贫困、屈辱、黑暗和疲惫。¹³⁵2024 年 10 月 30 日，联合国大会以压倒性多数通过决议，再次敦促美国结束对古巴的经济、商业和金融封锁。¹³⁶多位联合国人权专家 2024 年 2 月 8 日发表联合声明指出，美国单边制裁对食物权、健康权、受教育权、经济和社会权利、生命权、发展权等基本人权产生了负面影响，可能造成灾难性的人道主义和人权问题。¹³⁷

海外驻军祸害当地人民。《冲绳时报》网站 2024 年 12 月 24 日发布的报告显示，自 1945 年美军登陆冲绳群岛以来，该地区记录在案的由美军人员引发的性暴力事件累计高达 371 起，这些事件对当地民众的尊严与生命造成了持续性侵害与剥夺。¹³⁸《朝日新闻》网站 2024 年 7 月 11 日报道，针对驻扎美军实施的一系列性犯罪案件，冲绳县议会要求驻日美军采取措施防止类似事件再次发生，并对赋予驻日美军法律特权的《日美地位协定》作出修改。¹³⁹

《韩国时报》网站 2024 年 10 月 8 日报道，在过去五年中，驻韩美军的性暴力行为和其他罪行接连不断，引发公众强烈抗议。¹⁴⁰《朝日新闻》网站 2024 年 2 月 7 日报道，针对军事基地附近检测到的致癌性有机氟化合物，冲绳县政府多次要求美国各军事基地调查水质污染原因，而美国军方置若罔闻。¹⁴¹

关塔那摩监狱的酷刑体制延续至今。《纽约时报》网站 2024 年 12 月 18 日报道，关塔那摩监狱在押囚犯均被囚禁 20 年左右。¹⁴²监狱的酷刑体制至今仍在延续。¹⁴³关塔那摩监狱囚犯普遍遭受非人虐待。囚犯阿卜杜勒·拉希姆·纳希里（Abdal-Rahimal-Nashiri）曾在狱中遭受水刑、模拟处决、直肠强制喂食、睡眠剥夺等多种酷刑。他被赤身裸体地吊在地下室，囿于狭小密闭的空间，只能踮脚触地，被迫扭曲肢体形态直至脱臼，连续十几天被剥夺

睡眠。¹⁴⁴酷刑受害者中心网站 2024 年 5 月 15 日发文指出，关塔那摩监狱的审讯者以各式残忍手段施加酷刑，对囚犯造成了深远而严重的身心创伤，终生难以修复。¹⁴⁵联合国人权专家 2024 年 9 月 11 日发表声明指出，美国非法引渡、酷刑、不人道的拘留条件、非正规军事委员会的不公正审判、任意拘留以及其他违反国际人权法和国际人道法的行径等遗留问题，阻碍为恐怖主义受害者讨回公道，使得正义迟迟得不到伸张。¹⁴⁶

结语

Conclusion

2024 年美国喧嚣的政治舞台是一面多棱镜，折射出美式人权的结构性困局。在权力与资本合谋之下，人权被异化为政治“秀场”上的道具和权力“赌场”中的筹码，这完全背离了人权的核心价值和本质要求。如何有效回应美国人民的真实需求，把尊重和保障人权落到实处，是美国政府不容回避的考题。

注释

¹ Sarah Bryner and Brendan Glavin, “Total 2024 Election Spending Projected to Exceed Previous Record,” *OpenSecrets*, October 8, 2024. <https://www.opensecrets.org/news/2024/10/total-2024-election-spending-projected-to-exceed-previous-record/>.

² “2024 Outside Spending, by Group: 2024 Financial Activity for Super PACs,” *OpenSecrets*, https://www.opensecrets.org/outside-spending/super_pacs; “2024 Outside Spending, by Group: 2024 Financial Activity for Carey Committees,” *OpenSecrets*, https://www.opensecrets.org/outside-spending/carey_committees.

³ Kyle Khan-Mullins and John Hyatt, “The Billions Behind the 2024 Presidential Election,” *Forbes*, November 7, 2024. <https://www.forbes.com/sites/kylemullins/2024/11/04/the-billions-behind-the-2024-presidential-election/>.

⁴ Belen Fernandes, “US Election 2024: People’s Will or Donors’ Will?” *Al Jazeera*, July 10, 2024. <https://www.aljazeera.com/opinions/2024/7/10/us-election-2024-peoples-will-or-donors-will>.

⁵ Michael Li, Peter Miller, and Madison Buchholz, “How Gerrymandering Tilts the 2024 Race for the House,” *Brennan Center for Justice*, September 24, 2024. <https://www.brennancenter.org/our-work/research-reports/how-gerrymandering-tilts-2024-race-house>.

⁶ Brennan Center Analysis, “Redistricting Litigation Roundup: A Look at Challenging Redistricting Plans Adopted After the 2020 Census,” *Brennan Center for Justice*, September 30, 2024. <https://www.brennancenter.org/our-work/research-reports/redistricting-litigation-roundup-0>.

⁷ “United States v. Detroit Timber & Lumber Co., 200 U. S. 321, 337,” *U.S. Department of Justice*, <https://www.justice.gov/crt/media/1353456/dl?inline>.

⁸ Rhonda Sonnenberg, “Indigenous People Face Voting Obstacles from Past and Ongoing Discrimination,” *Southern Poverty Law Center*, November 1, 2024. <https://www.splcenter.org/news/2024/11/01/indigenous-people-voting-obstacles-discrimination>.

⁹ Cathrine Silvestri and Connie Wu, “State-by-State Guide to Restrictive Changes to Voter ID, Mail Voting, and Ballot Collection Requirements,” *Brennan Center for Justice*, October 22, 2024.

<https://www.brennancenter.org/our-work/research-reports/state-state-guide-restrictive-changes-voter-id-mail-voting-and-ballot>.

¹⁰ Rhonda Sonnenberg, “Indigenous people face voting obstacles from past and ongoing discrimination,” *Southern Poverty Law Center*, November 01, 2024.

<https://www.splcenter.org/news/2024/11/01/indigenous-people-voting-obstacles-discrimination>.

¹¹ Chelsea Jones and Coryn Grange, “Voting on Tribal Lands,” *Brennan Center for Justice*, November 19, 2024.

<https://www.brennancenter.org/our-work/research-reports/voting-tribal-lands>.

¹² Soumya Karlamangla, “Threats of Violence Become the New Normal for Politicians,” *California Today*, May 21, 2024.

<https://www.nytimes.com/2024/05/21/us/politicians-harassment.html>.

¹³ Kathryn Watson, “Trump Says Bullet ‘Pierced the Upper Part of My Right Ear’ When Shots Were Fired at Pennsylvania Rally,” *CBS News*, July 14, 2024.

<https://www.cbsnews.com/news/trump-says-shots-pierced-injured-ear-rally-pennsylvania/>;

Kristen Holmes, John Miller, Kate Sullivan, Evan Perez, and Jeremy Herb, “Trump Safe After Being Targeted in Second Apparent Assassination Attempt,” *CNN Politics*, September 16, 2024.

<https://www.cnn.com/2024/09/15/politics/donald-trump-safe-shots/index.html>;

James FitzGerald, “Arizona Man Charged Over Three Shootings on Democratic Office,” *BBC*, October 24, 2024.

<https://www.bbc.com/news/articles/cvg5eqzrlj1o>.

¹⁴ “Five Democratic US Lawmakers Receive Bomb Threats at Home,” *US News*, November 28, 2024.

<https://www.usnews.com/news/top-news/articles/2024-11-28/five-democratic-us-lawmakers-receive-bomb-threats-at-home>.

¹⁵ Nick Corasaniti, Ruth Igielnik, and Camille Baker, “Voters Are Deeply Skeptical About the Health of American Democracy,” *The New York Times*, October 27, 2024.

<https://www.nytimes.com/2024/10/27/us/politics/american-democracy-poll.html>.

¹⁶ Gabriel Borelli, “Americans Are Split Over the State of the American Dream,” *Pew Research Center*, July 2, 2024.

<https://www.pewresearch.org/short-reads/2024/07/02/americans-are-split-over-the-state-of-the-american-dream/>.

¹⁷ Tyler Austin Harper, “What We Just Went Through Wasn’t an Election. It Was a Hostage Situation,” *The New York Times*, November 6, 2024.

<https://www.nytimes.com/2024/11/06/opinion/election-day-results-hostage.html>.

¹⁸ Anshu Siripurapu, “The U.S. Inequality Debate,” *Council on Foreign Relations*, April 20, 2022.

<https://www.cfr.org/backgrounder/us-inequality-debate>.

¹⁹ Lydia DePillis, “Poverty Increased in 2023 as Prices Rose and Pandemic Aid Programs Expired,” *The New York Times*, September 10, 2024.

<https://www.nytimes.com/2024/09/10/business/economy/poverty-report-2023-census-bureau.html>.

²⁰ Ana Hernández Kent & Lowell R. Ricketts, “The State of U.S. Wealth Inequality,” *Institute for Economic Equity*, October 22, 2024.

<https://www.stlouisfed.org/community-development-research/the-state-of-us-wealth-inequality>.

²¹ Christopher Rugaber, “Wealthier Americans Are Driving Retail Spending and Powering US Economy,” *AP News*, October 18, 2024.

<https://apnews.com/article/economy-consumers-inflation-retail-spending-growth-wealth-be68f97bba5970ed4ce4fc8b8c7333af>.

²² Art Raymond, “U.S. Economy Was Top Election Issue But Ends Year Firing on All Cylinders,” *Deseret News*, December 30, 2024.

<https://www.deseret.com/business/2024/12/30/us-economy-2024-inflation-mortgage-rate-holiday-spending-federal-reserve/>;

Ben Casselman & Jeanna Smialek, “High Interest Rates Are Hitting Poorer Americans the Hardest,” *The New York Times*, May 14, 2024.

<https://www.nytimes.com/2024/05/14/business/economy/interest-rates-inequality.html?searchResultPosition=2>.

²³ Paul Davidson, “Workers Without High School Diplomas Ease Labor Shortage — But Not Without a Downside,” *USA Today*, September 3, 2024.

<https://eu.usatoday.com/story/money/2024/09/03/record-number-workers-without-high-school-diploma/74996734007/>.

²⁴ Christopher Rugaber, “Wealthier Americans Are Driving Retail Spending and Powering US Economy,” *AP News*, October 18, 2024. <https://apnews.com/article/economy-consumers-inflation-retail-spending-growth-wealth-be68f97bba5970ed4ce4fc8b8c7333af>.

²⁵ “The 2024 USDA Food Security Report: An Alarming Rise in Hunger,” *Feed America*, October 22, 2024. <https://www.feedam.org/blog-posts/the-2024-usda-food-security-report-a-n-alarming-rise-in-hunger>.

²⁶ Office of Community Planning and Development (CPD), “The 2024 Annual Homelessness Assessment Report,” *Department of Housing and Urban Development (HUD)*, December 2024. <https://www.huduser.gov/portal/sites/default/files/pdf/2024-AHAR-Part-1.pdf>.

²⁷ Abha Bhattarai, “More of America’s Homeless Are Clocking Into Jobs Each Day,” *The Washington Post*, July 29, 2024. <https://www.washingtonpost.com/business/2024/07/28/homeless-lack-of-affordable-housing-economy/>.

²⁸ Sam Granville & Christal Hayes, “US Cities Can Now Punish Homelessness. Will It Help or Hurt a Crisis?” *BBC*, July 5, 2024. <https://www.bbc.com/news/articles/c51y8jj64y5o>.

²⁹ Max Matza, “California Orders Homeless Camps Be Dismantled,” *BBC*, July 26, 2024. <https://www.bbc.com/news/articles/c51y7n82lmyo>.

³⁰ “Human Rights Watch Slams L.A. and State for Criminalizing Homelessness,” *Los Angeles Times*, August 14, 2024, <https://www.latimes.com/california/story/2024-08-14/human-rights-watch-slams-l-a-and-state-for-criminalizing-homelessness>.

³¹ Anne Milgram, DEA Administrator, “The 2024 National Drug Threat Assessment (NDTA),” *Drug Enforcement Administration*, May 9, 2024. <https://www.dea.gov/press-releases/2024/05/09/dea-releases-2024-national-drug-threat-assessment>.

³² Matthew F. Garnett & Arialdi M. Miniño, “Drug Overdose Deaths in the United States, 2003–2023,” *NCHS data brief*, December 2024. <https://www.cdc.gov/nchs/products/databriefs/db522.htm>.

³³ Ben Stevens, “US Cannabis Sales to Hit \$32bn This Year as Industry Continues Record Growth,” *Business of Cannabis*, December 4, 2024.

<https://businessofcannabis.com/us-cannabis-sales-to-hit-32bn-this-year-as-industry-continues-record-growth/>.

³⁴ “SAMHSA Releases Annual National Survey on Drug Use and Health,” *South Dakota Association of Healthcare Organizations*, August 2, 2024.

<https://sdaho.org/2024/08/02/samhsa-releases-annual-national-survey-on-drug-use-and-health/>;

Case Anne & Deaton Angus, “Deaths of Despair and the Future of Capitalism,” March 17, 2020, Princeton University Press.

³⁵ Bob Fernandez & Craig R. McCoy, “Endo’s End Around: How One of the Nation’s Largest Opioid Makers Escaped a \$7 Billion Federal Penalty,” *ProPublica & The Philadelphia Inquirer*, December 17, 2024. <https://www.propublica.org/article/endo-settlement-opioids-justice-department>.

³⁶ “Annual Lobbying on Hwalth,” *OpenSecrets*, <https://www.opensecrets.org/federal-lobbying/industries/summary?cycle=2024&id=H04>.

³⁷ Andrew Kolodny, “How FDA Failures Contributed to the Opioid Crisis,” *AMA Journal of Ethics*, August 2020. <https://journalofethics.ama-assn.org/article/how-fda-failures-contributed-opioid-crisis/2020-08>.

³⁸ David Blumenthal et al., “Mirror, Mirror 2024: A Portrait of the Failing U.S. Health System (Comparing Performance in 10 Nations),” *The Commonwealth Fund*, September 19, 2024. <https://www.commonwealthfund.org/publications/fund-reports/2024/sep/mirror-mirror-2024>.

³⁹ Daniel de Visé, “Why Americans Pay So Much More for Health Care in 2024,” *USA Today*, December 28, 2024. <https://www.usatoday.com/story/money/2024/12/28/why-american-health-care-costs-more/77264782007/>.

⁴⁰ “UnitedHealthcare CEO’s Shooting Opens a Door for Many to Vent Frustrations Over Insurance,” *AP News*, December 5, 2024. <https://apnews.com/article/unitedhealthcare-delay-deny-depose-insurance-online-criticism-2d9c9a1a2a551876e72a11a93fc7624c>.

⁴¹ Kara Arundel, “School shootings in 2024 fell just below prior year’s record high,” *K-12 School Shooting Database*, January 8, 2025. <https://www.k12dive.com/news/school-shootings-2024-near-record-high-2025-predictions/736590/>.

⁴² “2024 Evidence Based Research – 2013,” *Gun Violence Archive*, January 11, 2025.

<https://gunviolencearchive.org>.

⁴³ Heidi May Wilson, Senior Manager, and Media Relations. “Groups release new research findings that show children experiencing gun violence at school leads parent’s concerns, ranking higher than concerns over academics and curriculum,” *National Parent Teacher Association*, March 7, 2024.

<https://www.pto.org/home/About-National-Parent-Teacher-Association/PTA-Newsroom/news-list/news-detail-page/2024/03/07/national-pta-and-everytown-for-gun-safety-announce-new-collaboration-in-the-fight-to-protect-kids-from-gun-violence>.

⁴⁴ “Police have killed 1361 people in the U.S. so far in 2024,” *Mapping Police Violence*, <https://mappingpoliceviolence.org/>.

⁴⁵ Tamara Hill, “Police Torture in the U.S.” *Teen Vogue*, <https://www.teenvogue.com/story/police-torture-united-states>.

⁴⁶ “How many people are locked up in the United States?” *Prison Studies*, https://www.prisonstudies.org/highest-to-lowest/prison-population-total?field_region_taxonomy_tid=All.

⁴⁷ Sawyer, Wendy, and Peter Wagner. “Mass Incarceration: The Whole Pie 2023,” *Prison Policy Initiative*, March 14, 2023. <https://www.prisonpolicy.org/reports/pie2024.html>.

⁴⁸ Richard Winton Staff Writer, “Widespread sexual abuse of women in two California prisons draws federal investigation,” *Los Angeles Times*, September 4, 2024. <https://www.latimes.com/california/story/2024-09-04/feds-probe-rampant-sexual-abuse-of-women-in-california-prisons>.

⁴⁹ Mike Heuer, “DOJ: ‘Horrific and inhumane’ Georgia prisons violate Constitution,” *United Press International*, October 1, 2024. <https://www.wrdw.com/2024/10/01/horrific-inhumane-conditions-justice-department-finds-unconstitutional-conditions-georgia-prisons/>.

⁵⁰ “A/HRC/56/68/Add.1: Visit to the United States of America – Report of the Special Rapporteur on contemporary forms of racism, racial discrimination, xenophobia and related intolerance.” *Ashwini K.P.*, May 16, 2024. <https://www.ohchr.org/en/documents/country-reports/ahrc5668add1-visit-united-states-america-report-special-rapporteur>.

⁵¹ Alec Hernández, “As Trump courts their vote, comedian at his rally makes racist jokes about Latinos and Puerto Rico,” *NBC News*, October 28, 2024.

<https://www.nbcnews.com/politics/2024-election/comedian-trump-rally-makes-racist-jokes-latinos-puerto-rico-rcna177514>.

⁵² Char Adams, Maya Eaglin, and Zinhle Essamuah, “Black people are receiving racist text messages about picking cotton’at the nearest plantation,” *NBC News*, November 8, 2024.

<https://www.nbcnews.com/news/nbcblk/black-people-text-messages-picking-cotton-nearest-plantation-rcna179036>.

⁵³ “Bias in The Criminal Legal SystemI,” *National Immigration Project*, June 2024.

<https://law.stanford.edu/wp-content/uploads/2024/06/2024-Bias-Criminal-Legal-System.pdf>.

⁵⁴ “1101 people have been shot and killed by police in the past 12 months,” *The Washington Post*,

https://firstparish.org/wp-content/uploads/2023/01/police_shootings_database_011123.pdf.

⁵⁵ “United States Department of Justice Civil Rights Division and United States Attorney’s Office For the Southern District of Mississippi,” *Investigation of the Lexington Police Department and the City of Lexington, Mississippi*, September 26, 2024.

<https://www.justice.gov/crt/media/1370761/dl?inline>.

⁵⁶ “United States Department of Justice Civil Rights Division and United States Attorney’s Office Western District of Tennessee Civil Division,” *Investigation of the Memphis Police Department and the City of Memphis*, December 4, 2024.

<https://www.justice.gov/crt/media/1379096/dl?inline>.

⁵⁷ Rosemary Nidiry, Jessie Brenner, “Four Things to Know About the Federal Death Penalty,” *Brennan Center for Justice*, December 26, 2024. <https://www.brennancenter.org/our-work/analysis-opinion/four-things-know-about-federal-death-penalty>.

⁵⁸ Kristin Henning and Abd’Allah Lateef, “Opinion: Racial Disparities Stark in Juvenile Life Without Parole Sentences,” *The Detroit News*, February 7, 2024.

<https://www.detroitnews.com/story/opinion/2024/02/04/opinion-racial-disparities-stark-in-juvenile-life-without-parole-sentences/72417749007/>.

⁵⁹ “A/HRC/56/68/Add.1: Visit to the United States of America – Report of the Special Rapporteur on Contemporary Forms of Racism, Racial Discrimination, Xenophobia and Related Intolerance,” *Ashwini K.P.*, May 16, 2024.

<https://www.ohchr.org/en/documents/country-reports/ahrc5668add1-visit-united-states-america-report-special-rapporteur>.

⁶⁰ Ellyn Maese, “Black Adults More Concerned Than Others About Local Pollution,” *The Gallup*, April 16, 2024.

<https://news.gallup.com/poll/643604/black-adults-concerned-others-local-pollution.aspx>.

⁶¹ Fred Clasen-Kelly and Renuka Rayasam, “Black Americans Still Suffer Worse Health. Here’s Why There’s So Little Progress,” *KFF Health News*, October 24, 2024.

<https://www.npr.org/sections/shots-health-news/2024/10/24/nx-s1-5162440/black-american-south-health-disparities-medicaid>.

⁶² Environmental Research, 1 March, 2024.

<http://sciencedirect.com/journal/environmental-research/vol/244/suppl/C>.

⁶³ Ellyn Maese, “Black Adults More Concerned Than Others About Local Pollution,” *The Gallup*, April 16, 2024.

<https://news.gallup.com/poll/643604/black-adults-concerned-others-local-pollution.aspx>.

⁶⁴ Amantha Artiga, Latoya Hill, and Marley Presiado, “How Present-Day Health Disparities for Black People Are Linked to Past Policies and Events,” *KFF Health News*, February 22, 2024.

[tps://www.kff.org/racial-equity-and-health-policy/issue-brief/how-present-day-health-disparities-for-black-people-are-linked-to-past-policies-and-events/](https://www.kff.org/racial-equity-and-health-policy/issue-brief/how-present-day-health-disparities-for-black-people-are-linked-to-past-policies-and-events/).

⁶⁵ Fred Clasen-Kelly and Renuka Rayasam, “Black Americans Still Suffer Worse Health. Here’s Why There’s So Little Progress,” *KFF Health News*, October 24, 2024.

<https://www.npr.org/sections/shots-health-news/2024/10/24/nx-s1-5162440/black-american-south-health-disparities-medicaid>.

⁶⁶ AACR Cancer Disparities Progress Report 2024,

https://cancerprogressreport.aacr.org/wp-content/uploads/sites/2/2024/05/AACR_CDPR_2024.pdf.

⁶⁷ Fred Clasen-Kelly and Renuka Rayasam, “Black Americans Still Suffer Worse Health. Here’s Why There’s So Little Progress,” *KFF Health News*, October 24, 2024.

<https://www.npr.org/sections/shots-health-news/2024/10/24/nx-s1-5162440/black-american-south-health-disparities-medicaid>.

⁶⁸ “The U.S. History of Native American Boarding Schools,” *Community Development Corporation*,
<https://www.ndnadc.org/the-history>.

⁶⁹ “Federal Indian Boarding School Initiative Investigative Report Vol. II,” *Assistant Secretary for Indian Affairs Bruan Newland*, July 2024.
http://www.bia.gov/sites/default/files/media_doucmenget/doi_federal_indian_boarding_school_initiative_investigative_report_vii_final_508_compliant.pdf.

⁷⁰ Dana Hedgpeth, Sari Horwitz, Joyce Sohyun Lee, Andrew Ba Tran, Nilo Tabrizy, and Jahi Chikwendiu, “More Than 3,100 Students Died at Schools Built to Crush Native American Cultures,” *The Washington Post*, December 22, 2024.

<https://www.washingtonpost.com/investigations/interactive/2024/native-american-deaths-burial-sites-boarding-schools/>.

⁷¹ Lindsay Whitehurst, “How to Tackle Crime in Indian Country? Empower Tribal Justice, Ex-Justice Department Official Says,” *Associated Press*, April 14, 2024.

<https://apnews.com/article/native-american-tribal-justice-crime-indigenous-people-cc3c4a58e944a200bc2f6b064f406460>.

⁷² Nora Mabie, “‘People Die Like That’: Native Americans Face Serious Barriers in Accessing Care,” *USC Center for Health Journalism*, January 18, 2024.

<https://centerforhealthjournalism.org/our-work/reporting/people-die-native-americans-face-serious-barriers-accessing-care>.

⁷³ Lauren Eberly, “Opinion: Native Americans Face Huge Healthcare Disparities. Here’s a Way to Help Close the Gaps,” *Los Angeles Times*, June 17, 2024.

<https://www.latimes.com/opinion/story/2024-06-17/healthcare-native-americans-indian-health-service>.

⁷⁴ Matthew Gregg and Caryn Mohr, “Native Americans Pay More to Finance Home Purchases Than White Borrowers,” *Federal Reserve Bank of Minneapolis*, March 8, 2024.

<https://www.minneapolisfed.org/article/2024/native-americans-pay-more-to-finance-home-purchases-than-white-borrowers>.

- ⁷⁵ Allison Neswood and Sonya Schwartz, “Four States Open the Door to Automatic Voter Registration for Native Americans,” *Native American Rights Fund*, August 13, 2024.
<https://narf.org/four-states-automatic-voter-registration-native-americans/>.
- ⁷⁶ Zack Ford, “New Report Showcases AAPI Representation in State Supreme Courts,” *Alliance for Justice*, May 22, 2024.
<https://afj.org/article/new-report-showcases-aapi-representation-in-state-supreme-courts/>.
- ⁷⁷ Joy Chen and Angela Cheng-Cimini, “Stop Overlooking the Leadership Potential of Asian Employees,” *Harvard Business Review*, June 3, 2024.
<https://hbr.org/2024/06/stop-overlooking-the-leadership-potential-of-asian-employees>.
- ⁷⁸ Ling Xin, “China-born Neuroscientist Jane Wu Lost Her US Lab. Then She Lost Her Life,” *South China Morning Post*, August 31, 2024.
<https://www.scmp.com/news/china/science/article/3276370/china-born-neuroscientist-jane-wu-lost-her-us-lab-then-she-lost-her-life>.
- ⁷⁹ Monica M. Bertagnolli, “NIH Supports Our Valued Asian American, Asian Immigrant, and Asian Research Colleagues,” *National Institutes of Health*, August 15, 2024.
<https://www.nih.gov/about-nih/who-we-are/nih-director/statements/nih-supports-our-valued-asian-american-asian-immigrant-asian-research-colleagues>.
- ⁸⁰ “Committee of 100 and NORC Release Full Report: State of Chinese Americans National Survey,” *Committee of 100*, October 31, 2024.
<https://www.committee100.org/media-center/committee-of-100-and-norc-release-full-report-state-of-chinese-americans-national-survey/>.
- ⁸¹ “A/HRC/56/68:Report of Contemporary forms of racism, racial discrimination, xenophobia and related intolerance,” *Ashwini K.P.*, June 3, 2024.
<https://documents.un.org/doc/undoc/gen/g24/084/20/pdf/g2408420.pdf>.
- ⁸² Jeanne Sahadi, “Share of Women in C-Suite Roles Falls for First Time in Two Decades, Study Finds,” *CNN*, April 5, 2024.
<https://edition.cnn.com/2024/04/05/success/gender-parity-women-corporate-leaders/index.html>.
- ⁸³ Claire Savage and Alexandra Olson, “What’s Behind the Widening Gender Wage Gap?” *Chicago Tribune*, October 16, 2024.

<https://www.chicagotribune.com/2024/10/16/whats-behind-the-widening-gender-wage-gap/>.

⁸⁴ Erin George and Gretchen Livingston, “What You Need to Know About the Gender Wage Gap,” *U.S. Department of Labor Blog*, March 12, 2024.

<https://blog.dol.gov/2024/03/12/what-you-need-to-know-about-the-gender-wage-gap>.

⁸⁵ Bureau of Labor Statistics, “Highlights of Women’s Earnings in 2023,” *BLS Reports*, August 2023.

<https://www.bls.gov/opub/reports/womens-earnings/2023/home.htm#table-1>.

⁸⁶ Erin George and Gretchen Livingston, “What You Need to Know About the Gender Wage Gap,” *U.S. Department of Labor Blog*, March 12, 2024.

<https://blog.dol.gov/2024/03/12/what-you-need-to-know-about-the-gender-wage-gap>.

⁸⁷ Aimee Picchi, “Sexual Harassment Is as Common Today for Women in the Workplace as 5 Years Ago, Study Finds,” *CNN*, September 17, 2024.

<https://www.cbsnews.com/news/women-workplace-mckinsey-leanin-2024-report-sexual-harassment/>.

⁸⁸ Dennis Thompson, “Most New Doctors Have Faced Sexual Harassment, Study Shows,” *US News*, March 25, 2024.

<https://www.usnews.com/news/health-news/articles/2024-03-25/most-new-doctors-have-faced-sexual-harassment-study-shows>.

⁸⁹ Jim Mustian, “FBI to Pay \$22M to Settle Claims of Sexual Discrimination at Training Academy,” *Associated Press*, September 30, 2024.

<https://apnews.com/article/fbi-sexual-misconduct-quantico-metoo-c8c55d6b80de19a462f5894725308329>.

⁹⁰ Joseph Ax, “US Military Sex Assault Cases Much Higher Than Official Estimates, Study Finds,” *Reuters*, August 15, 2024.

<https://www.reuters.com/world/us/us-military-sex-assault-cases-much-higher-than-official-estimates-study-finds-2024-08-14/>.

⁹¹ Michael Collins and Erin Mansfield, “A New Era in American Politics: When Sexual Misconduct Allegations Are Overlooked,” *USA Today*, November 21, 2024.

<https://www.usatoday.com/story/news/politics/elections/2024/11/21/trump-cabinet-nominee-sexual-misconduct-allegations/76406952007/>.

⁹² Carol Thompson and Dorothy Tucker, “Black Women Account for 65% of All Female Domestic Violence Victims in Chicago: A Survivor Shares Her Story,” *CBS News*, June 13, 2024.

<https://www.cbsnews.com/chicago/news/investigating-injustice-black-women-domestic-violence-victims-chicago/?intcid=CNM-00-10abd1h>.

⁹³ “Domestic Violence by State 2024,” *World Population Review*, <https://worldpopulationreview.com/state-rankings/domestic-violence-by-state>.

⁹⁴ “National Crime Victimization Survey (2023),” *Bureau of Justice Statistics*, September 2024.

https://bjs.ojp.gov/document/DomesticViolence_2023.pdf.

⁹⁵ Brit McCandless Farmer, “How Strict Abortion Bans Threaten Health Care for All Women,” *CBS News*, November 3, 2024.

<https://www.cbsnews.com/news/how-strict-abortion-bans-threaten-health-care-for-all-women-60-minutes/>;

Sheryl Gay Stolberg, “Maternity Care Suffers as Abortion Laws Drive Obstetricians from Red States,” *The New York Times*, April 24, 2024.

<https://www.nytimes.com/live/2024/04/24/us/abortion-supreme-court-ida-ho/maternity-care-suffers-as-abortion-laws-drive-obstetricians-from-red-states?smid=url-share>.

⁹⁶ Jacqueline Howard and Deidre McPhillips, “These Are the States That Rank Highest and Lowest for Women’s Health in New Report,” *CNN*, July 18, 2024.

<https://edition.cnn.com/2024/07/18/health/womens-health-state-rankings-commonwealth-fund/index.html>.

⁹⁷ Lvette Gomez, Karen Diep, Brittnei Frederiksen, Usha Ranji, and Alina Salganicoff, “Abortion Experiences, Knowledge, and Attitudes Among Women in the U.S.: Findings from the 2024 KFF Women’s Health Survey,” *KFF Health News*, August 14, 2024.

<https://www.kff.org/womens-health-policy/issue-brief/abortion-experiences-knowledge-attitudes-among-u-s-women-2024-womens-health-survey>.

⁹⁸ Chavi Eve Karkowsky, “Abortion Pills Are Safe. Post-Roe America Isn’t,” *The New York Times*, October 24, 2024.

<https://www.nytimes.com/2024/10/24/opinion/abortion-pills-us-ro.html?searchResultPosition=18>.

⁹⁹ Chavi Eve Karkowsky, “Abortion Pills Are Safe. Post-Roe America

Isn't," *The New York Times*, October 24, 2024.

<https://www.nytimes.com/2024/10/24/opinion/abortion-pills-us-roe.html?searchResultPosition=18>.

¹⁰⁰ Mary Walrath-Holdridge, "Georgia's Abortion Ban Linked to Amber Thurman's Death in ProPublica Investigation: What to Know," *USA Today*, September 4, 2024.

<https://www.usatoday.com/story/news/politics/2024/09/20/amber-thurman-georgia-abortion-law-propublica-investigation/75291366007/>.

¹⁰¹ Chloe Atkins, "Women Increasingly Fear Being Prosecuted for Using Abortion Pills, Advocacy Groups Say," *NBC News*, June 14, 2024.

<https://www.nbcnews.com/news/investigations/women-increasingly-fear-prosecuted-using-abortion-pills-advocacy-group-rcna156299>.

¹⁰² "U.S. Infant Mortality Rate 1950-2025," *MacroTrends*,

<https://www.macrotrends.net/global-metrics/countries/USA/united-states/infant-mortality-rate>.

¹⁰³ Erin McCormick, "Nearly 130,000 Children Exposed to Lead-Tainted Drinking Water in Chicago," *The Guardian*, March 18, 2024.

<https://www.theguardian.com/us-news/2024/mar/18/chicago-children-lead-drinking-water-study>.

¹⁰⁴ Jessica Contrera, Jenn Abelson, John D. Harden, Hayden Godfrey, and Nate Jones, "Abused by the Badge," *The Washington Post*, June 12, 2024.

<https://www.washingtonpost.com/investigations/interactive/2024/police-officers-child-sexual-abuse-in-america/>.

¹⁰⁵ Maniza Habib, "Child Marriage Is a Problem in the US That Needs Urgent Action," *Al Jazeera*, April 29, 2024.

<https://www.aljazeera.com/opinions/2024/4/29/child-marriage-is-a-problem-in-the-us-that-needs-urgent-action>.

¹⁰⁶ "Why Women's Rights Are Vulnerable In America," *Equality Now*, March 8, 2024.

https://equalitynow.org/news_and_insights/why-womens-rights-are-vulnerable-in-america/.

¹⁰⁷ Rashawn Ray and Gabriel R. Sanchez, "Race Is a Key Factor in the 2024 Presidential Election," *Brookings*, October 10, 2024.

<https://www.brookings.edu/articles/race-is-a-key-factor-in-the-2024-presidential-election/>.

¹⁰⁸ Gloria Oladipo, "'Racism Is Embedded in Our Society': How Attacks on Immigrants in Ohio Highlight US Disinformation Crisis," *The*

Guardian, September 18, 2024.

<https://www.theguardian.com/us-news/2024/sep/18/trump-republicans-springfield-aurora-political-disinformation>.

¹⁰⁹ Kate Sullivan, “Trump Suggests Undocumented Immigrants Who Commit Murder Have ‘Bad Genes’,” *CNN*, October 7, 2024.

<https://edition.cnn.com/2024/10/07/politics/trump-undocumented-immigrants-bad-genes/index.html>.

¹¹⁰ Alexandra Villarreal, “Trump’s ‘Migrant Crime’ Idea Is Vicious and Legal Immigrants Could Suffer,” *CNN*, December 7, 2024.

<https://www.pressreader.com/australia/the-guardian-australia/20241209/281818584411868>.

¹¹¹ Aaron Katersky and Kiara Alfonseca, “Migrant Teen Killed, Another Injured, After Being Asked If They Spoke English: Police,” *ABC News*, December 7, 2024.

¹¹² Dan Gooding and Billal Rahman, “Revealed: Deadliest Stretch of US-Mexico Border,” *Newsweek*, November 25, 2024.

<https://www.newsweek.com/border-migrant-deaths-charts-map-illegal-immigration-1988546>.

¹¹³ “‘Endless Nightmare’: Torture and Inhuman Treatment in Solitary Confinement in U.S. Immigration Detention,” *Physicians for Human Rights*, February 6, 2024.

<https://phr.org/our-work/resources/endless-nightmare-solitary-confinement-in-us-immigration-detention/>.

¹¹⁴ Monte Reel, “Mistreatment Rife in Migrant Detention Centers, Report Says,” *Bloomberg*, August 26, 2024.

<https://www.bloomberg.com/news/articles/2024-08-26/migrants-abused-in-ice-detention-centers-report-finds>.

¹¹⁵ Richard Luscombe, “Female Migrant in Florida Subjected to ‘Horrific’ Treatment, Complaint Alleges,” *The Guardian*, November 20, 2024.

<https://www.theguardian.com/us-news/2024/nov/20/female-migrant-florida-horrific-treatment-complaint>.

¹¹⁶ Daniel Wu and Anumita Kaur, “DOJ Sues Nonprofit That Houses Migrant Children, Accuses Staff of Sexual Abuse,” *The Washington Post*, July 18, 2024.

<https://www.washingtonpost.com/national-security/2024/07/18/doj-shelter-abuse-southwest-key/>.

¹¹⁷ Jennier Taer, “Biden-Harris Admin Loses Track of 320,000 Migrant Children — With Untold Numbers at Risk of Sex Trafficking and Forced Labor,” *The New York Post*, August 21, 2024.

<https://nypost.com/2024/08/21/us-news/biden-harris-admin-loses-track-of-320000-migrant-children>.

¹¹⁸ Bernd Debusmann Jr, “Are 300,000 Migrant Children Missing in the US?” *BBC*, November 27, 2024.

¹¹⁹ Dwayne David Paul, “Child Labor Law Violations Are at Their Highest in Decades,” *America The Jesuit Review*, May 1, 2024.

<https://www.americamagazine.org/politics-society/2024/05/01/child-labor-law-violations-247831>;

Senator Bill Cassidy, M.D., Ranking Member, “The Executive Summary and Key Findings of the Biden-Harris Administration’s Failure to Protect Unaccompanied Children From Abuse and Exploitation,” *Minority Staff Report of the Senator Committee on Health, Education & Pension*, November 19, 2024.

<https://www.help.senate.gov/ranking/newsroom/press/ranking-member-cassidy-releases-report-detailing-biden-harris-failures-to-protect-migrant-children-from-exploitation-obstructing-congressional-investigations-1>.

¹²⁰ Sally Greenberg, “On Labor Day, think of the children working graveyard shifts right under our noses,” *USA Today*, September 2, 2024. <https://www.usatoday.com/story/opinion/2024/09/02/child-labor-laws-restrictions-kids-teens-jobs/74985472007/>;

Dwayne David Paul, “Child labor law violations are at their highest in decades,” *America The Jesuit Review*, May 1, 2024.

<https://www.americamagazine.org/politics-society/2024/05/01/child-labor-law-violations-247831>.

¹²¹ Laura Romero, “Labor Department investigating HelloFresh for allegedly employing migrant children,” *ABC News*, December 6, 2024. <https://abcnews.go.com/Business/labor-department-investigating-migrant-child-labor-claims-hellofresh/story?id=83456789>.

¹²² Nina Mast, “Child labor remains a key state legislative issue in 2024,” *Economic Policy Institution*, February 7, 2024.

<https://www.epi.org/blog/child-labor-remains-a-key-state-legislative-issue-in-2024-state-lawmakers-must-seize-opportunities-to-strengthen-standards-resist-ongoing-attacks-on-child-labor-laws/>;

Sally Greenberg, “On Labor Day, think of the children working graveyard shifts right under our noses,” *USA Today*, September 2, 2024.

<https://www.usatoday.com/story/opinion/2024/09/02/child-labor-laws-restrictions-kids-teens-jobs/74985472007/>.

¹²³ Laura Romero, “Despite hazardous working conditions, many states are rolling back child labor laws,” *ABC News*, February 22, 2024. <https://abcnews.go.com/Politics/hazardous-working-conditions-states-rolling-back-child-labor-laws/story?id=83123456>.

¹²⁴ Lauren Kaori Gurley, “America is divided over major efforts to rewrite child labor laws,” *The Washington Post*, April 5, 2024. <https://www.washingtonpost.com/business/2024/03/31/us-child-labor-law-s-state-bills/>.

¹²⁵ Laura Romero, “Despite hazardous working conditions, many states are rolling back child labor laws,” *ABC News*, February 22, 2024. <https://abcnews.go.com/Politics/hazardous-working-conditions-states-rolling-back-child-labor-laws/story?id=83123456>.

¹²⁶ “Reported Impact Snapshot | Gaza Strip (31 December 2024),” *Office for the Coordination of Humanitarian Affairs (OCHA)*, December 31, 2024.

¹²⁷ “Air Force Man Sets Himself on Fire Outside Israeli Embassy in Washington DC,” *BBC*, February 26, 2024. <https://www.bbc.com/news/world-us-canada-68398479>.

¹²⁸ “Arms Exports to Israel Must Stop Immediately: UN Experts,” *Office of the High Commissioner for Human Rights (OHCHR)*, February 23, 2024. <https://www.ohchr.org/en/press-releases/2024/02/arms-exports-israel-must-stop-immediately-un-experts>.

¹²⁹ Stephen Semler, “Gaza Breakdown: 20 Times Israel Used US Arms in Likely War Crimes,” *Responsible Statecraft*, August 25, 2024. <https://responsiblestatecraft.org/us-weapons-gaza/>.

¹³⁰ “States and Companies Must End Arms Transfers to Israel Immediately or Risk Responsibility for Human Rights Violations: UN Experts,” *Office of the High Commissioner for Human Rights (OHCHR)*, June 20, 2024.

¹³¹ “Australia Has Long Aligned with the US on Sanctions. With Trump’s Return, This Is an Increasingly Dangerous Approach,” *The Conversation*, December 1, 2024. <https://theconversation.com/australia-has-long-aligned-with-the-us-on-sanctions-with-trumps-return-this-is-an-increasingly-dangerous-approach-244632>.

¹³² “How Four U.S. Presidents Unleashed Economic Warfare Across the Globe,” *The Washington Post*, July 25, 2024.

<https://www.washingtonpost.com/business/interactive/2024/us-sanction-countries-work/>.

¹³³ “Hundreds of Legal Experts Push Biden to Drop ‘Punitive and Deadly’ Sanctions,” *Common Dreams*, August 12, 2024.

<https://www.commondreams.org/news/u-s-sanctions>;

“US Surge in Financial Sanctions Called Inhumane by Lawyers,”

Bloomberg News, August 12, 2024.

<https://www.bloomberg.com/news/articles/2024-08-12/us-surge-in-financial-sanctions-called-inhumane-by-lawyer-groups?leadSource=uverify%20wall>.

¹³⁴ “US Sanctions Against Cuba Must End Immediately and Unconditionally: Iran,” *Iran Islamic Republic News Agency*, October 30, 2024.

<https://en.irna.ir/news/85644805/US-sanctions-against-Cuba-must-end-immediately-and-unconditionally>.

¹³⁵ “Cuba’s Economic Crisis: US Sanctions and the Problem of ‘Overcompliance’,” *Le Monde diplomatique*, October 7, 2024.

<https://mondediplo.com/outside-in/cuba-overcompliance>.

¹³⁶ “General Assembly Overwhelmingly Adopts Resolution Calling on United States to End Economic, Commercial, Financial Embargo against Cuba,” *United Nations*, October 30, 2024.

<https://press.un.org/en/2024/ga12650.doc.htm>.

¹³⁷ “United States: Unilateral Designation of States as Sponsors of Terrorism Negatively Impact Human Rights, Warn UN Experts,” *Office of the High Commissioner for Human Rights (OHCHR)*, February 8, 2024.

<https://www.ohchr.org/en/press-releases/2024/02/united-states-unilateral-designation-states-sponsors-terrorism-negatively>.

¹³⁸ 米軍に起因する性暴力 奪われ続ける尊厳と命 過去 79 年間に沖縄で起きた事件の一覧表, 沖縄タイムス, 2024 年 12 月 24 日。

<https://www.okinawatimes.co.jp/articles/-/1495540>.

¹³⁹ Taro Ono and Satsuki Tanahashi, “Okinawa insists on revisions of SOFA after rash of U.S. sex crimes,” *The Asahi Shimbun*, July 11, 2024.

<https://www.asahi.com/sp/ajw/articles/15341708>.

¹⁴⁰ Lee Hyo-jin, “Calls Grow to Toughen Punishments for Crimes by USFK Personnel,” *The Korea Times*, October 8, 2024.

https://www.koreatimes.co.kr/www/nation/2024/11/113_383851.html.

¹⁴¹ Satsuki Tanahashi, Taro Ono, and Takashi Watanabe, “Japan Exception to U.S. Military’s Handling of PFAS Contamination,” *The Asahi Shimbun*, February 7, 2024.

<https://www.asahi.com/ajfw/articles/15151210>.

¹⁴² “The Guantánamo Docket,” *The New York Times*, December 18, 2024.

<https://www.nytimes.com/interactive/2021/us/guantanamo-bay-detainees.html>.

¹⁴³ Ruth Blakeley and Megan Price, “Regime of Torture: Guantánamo Bay’s Ongoing Detention and Prosecutions of the CIA’s Rendition, Detention, and Interrogation Prisoners,” *Review of International Studies*, May 30, 2024.

<https://www.cambridge.org/core/journals/review-of-international-studies/article/regime-of-torture-guantanamo-bays-ongoing-detention-and-prosecutions-of-the-cias-rendition-detention-and-interrogation-prisoners/21BBFE9278BB7B9C8258F59633881F47>.

¹⁴⁴ Julia Crawford, “Guantánamo: Legacy of Torture and Abuse Still Haunts America,” *JusticeInfo*, October 18, 2024.

<https://www.justiceinfo.net/en/137233-guantanamo-torture-legacy-abuse-still-haunts-america.html>.

¹⁴⁵ “The Men Who Remain in Guantánamo,” *Center for Victims of Torture*, May 15, 2024.

<https://www.cvt.org/what-we-do/advocating-for-change/legacy-of-us-torture/the-men-who-remain-in-guantanamo/>.

¹⁴⁶ “Special Rapporteur Calls for Justice for Victims on Anniversary of the 9/11 Terrorist Attacks,” *Office of the High Commissioner for Human Rights (OHCHR)*, September 11, 2024.

<https://www.ohchr.org/en/statements/2024/09/special-rapporteur-calls-justice-victims-anniversary-911-terrorist-attacks>.